

5元町ちどいだよい

令和6年10月 第103号 神戸元町ちどり保育園

"暑さ寒さも彼岸まで"まさに言葉通り、空高く爽やかな風が心地よいこの頃です。1 階園庭のマテバシイも少 しですがどんぐりの実がなり、色づいてきています。子どもたちも各グループ、クラスで散歩に出かける計画を 立てているようです。秋の自然に触れながら、お友だちとの関係性を深め、それぞれの遊びを発展させて興味関 心がさらに広がっていってくれることを願っています。

幼児グループの保護者の皆様、先日は「親子で遊ぼう」にお越しくださりありがとうございました。会場が少 し冷え過ぎで申し訳ありませんでした。繰り返し遊んでいく中で、出来ないことに挑戦したり友だちと相談や工 夫をしたりと目的を達成するための取り組みを重ねた姿、しっかり身体を動かしながらもイキイキと参加する子 どもたちを見ていただけたことと思います。この間までよちよちと歩くことも覚束なく小さかったみんなが全力 で走る様子、保護者の方と一緒に楽しそうに運動する笑顔は一段と輝いていました。今は未来へと繋がる途中経 過なので、これからもさらなる成長に向けて、もっといろいろな体験を積めるよういっぱい遊んでいきたいと思 っています。また、おじいちゃんおばあちゃんに来ていただく「かふぇ CHIDORI」へのご協力もありがとうご ざいました。いつもと一味違う可愛さを発揮する子どもたちに、終始にこやかな会となりました。今月は初の試 みで「親子芋ほり遠足」を行います。親子共に収穫も交流も楽しい、とっておきの一日となりますようよろしく お願いいたします。後日、収穫したものを使って小さな赤ちゃんも一緒に子どもたち全員でお芋パーティーを楽 しみます。 新村 久美子

あさひぐみ



園庭で散歩をすることが大 好きな子どもたち。ダンゴム シや花を見つけると、自分か ら手を伸ばして触ろうとして いました!

ひかりぐみ



色に興味を持ち始めた子ど もたち。「赤、黄色」と言いな がら絵の具を触り、フィンガ ーペインティングを楽しんで いました♡

にじぐみ



絵の具やのりを使っておば け作り!「おばけなんてない さ♪」と歌いながら筆でぬり ぬり、指でぺたぺたと楽しん でいました。

きりんグループ



<mark>みんなで育てている</mark>オクラを ついに収穫!給食の納豆やお汁 と一緒に食べました。大きくな りすぎた物を使って野菜スタン プをするのも喜んでいます♪

ぞうグループ



親子で遊ぼうで行ったゾウ ZAP!「もっとトレーニングし たい」「お気に入りの筋肉ポーズ 見つけた」と筋肉に夢中な様子。 まだまだムキムキになるぞ!

うさぎグループ



廃材を使って何しよう? 「これどう?」と形をよく観 察して何かに見立てたり「せ 一の、ゴー!」と組み合わせ たりして楽しんでいました」

10月の予定 00700070007000700070

4日(金) 誕生会 3日(木) 避難訓練 体育遊び 10日(木)・24日(木)

クラス懇談会(ひかり組・ぞうゲル-プ) 19 日(土) 交通安全指導(4,5歳児) 22 日(火)

5歳児交流会24日(木)

芋ほり遠足

7日(月)※雨天時 8日(火)

64766476647664766476

焼き芋パーティー 17日(木)

24日(木)~28日(月) 発育測定